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ロータリー：変化をもたらす

会員スピーチ
　広報委員会　　南  範子 　委員長
　　　　　　　　森  恒一郎 副委員長
　「マイロータリーへ登録しましょう」
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● 会 長 挨 拶
　皆さま、こんにちは。寒さも和ら
いで来た気がします。うちの庭の梅
も赤い花を付けています。これから
いろんな春の便りが聞かれると思
います。
　冬季オリンピックでは、日本勢の
活躍に目が離せません。既に、長野

オリンピックより多いメダル数に達していますが、長野の時
は金メダルが５個でしたので、それに並ぶか追い越して欲
しいなと思います。
　一昨日の龍馬マラソンには、当クラブからも何人か参加
されたようですが、これからどんどんスポーツもして元気な
高知になっていけばいいなと思います。
　今日こちらに来る途中、ラジオで国会中継を聞きました。

第3338回
第3339回

2018年 2 月20日
2018年 2 月27日  2018年3月6日発行

働き方改革に関して、元データが違うのではないかといっ
たことでしたが、残業時間を制約すれば過労死がなくなる
のか。その辺が妙にひっかかりました。私自身、20代のサ
ラリーマンのころは月に150時間ぐらいの残業をつけてい
ました。つけていない分を足すと200時間を超えていたと
思いますが、過労という感じはありませんでした。それはや
はり、仕事が面白かったからだと思いますので、いやいやす
る仕事をなくすようにしていかないと、仕事に対する過労感
というのはなくならない気がします。高知の方は、どちらか
というと楽しんで仕事をしている人が多いように思います
し、高知で過労死というのは、あまり聞いたことがありませ
ん。そんな面でも高知が注目されるようになればいいなと
思いながら、国会中継を聞いていました。
　本日の卓話は、嶺岸会員のお話を伺います。
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　自立度の変化パターンを見ると、男性は、早期に要介
護状態になる、徐々に自立度が失われていく、健康をずっ
と維持している、この３つのパターンに分かれ、７割の方
が徐々に自立度を喪失していきます。女性は徐々に自立度
が失われていく方が87.9％。健康を維持しているというパ
ターンはありません。
　では、誰に介護をしてもらうかというと、６割が同居家
族で、配偶者が26.2％、子どもが21.8％、子どもの配偶者
11.2％。男性は奥さんや子どもに介護をしてもらいたいと
いう思いが強く、女性は家族は嫌だ、施設に入りたいとい
う方が多い。また、要介護３の人を同居家族が世話をする
場合、２人に１人がほとんど１日中介護をしているという結
果があり、かなりの負担になっています。また、仕事と介護
の両立の不安感は、とても不安が半分以上、非常にを加え
ると４人に３人が仕事をしながらの介護は大変だと思って
いて、やむなく会社を辞めるという人も近年増えています。
介護休暇・看護休暇を導入している企業も一部ではある
ようですが、なかなか理解をしてもらえない会社も多くあ
ります。介護離職をした後は、経済面、肉体面、精神面で
非常に負担が大きく、特に経済面では75％の方が大変に
なったと答えています。
　最近は、認知症の症状を持ち、病気や障害で生活に困

　介護セミナー
　　介護のこと他人事だと思っていませんか?

嶺岸　康 会員　

　日本人の４人に１人が65歳以上とい
う超高齢化社会である中、平均寿命と
か健康寿命（心身ともに自立し、健康
的生活ができる期間）と言った言葉が
出て来ています。全国の平均寿命は、
男性80.98歳、女性は87.14歳。世界
第２位、１位は香港。高知県は、男性
全国37位、80.26歳、女性は87.01歳、26位です。男性は
滋賀県が１位で81.78歳、２位、長野81.75歳。女性のトッ
プは長野県で87.675歳、岡山県、島根県と続きます。健康
寿命は、男性71.19歳、女性は74.21歳。高知県は男性は
全国ワースト２位で69.99歳、女性は74.31歳。
　平成12年にスタートした介護保険ですが、この15年間
で要介護認定者は３倍、218万人から607万人に増えて
います。介護サービスの受給状況は、80代前半の女性
27.4％、３人に１人、80代後半では50％弱、２人に１人が
介護保険を利用しており、今後多くの方が介護サービスを
利用することが予想されます。

● 会員スピーチ

● ロータリーソング「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「You raise me up」
　　　　　　　　　ピアノ演奏：宮地公美子会員

● ロータリー財団委員会より
　昨年、今年と２年間かけて、社会奉仕委員会と協働で、ロータリー財団からの資金を活用して、高知
市立小中学校の屋上にヘリサイン設置事業を行いました。
　本日、高村会長、小笠原さん、筒井さんにも参加いただき、第四小学校の屋上にヘリサインを設置し
ました。これで基本的な高知市としての作業は終わりになります。テレビ高知さんにも取材をしていただ
いて、18時15分からのニュースで報道されます。

● 会 長 報 告
・３月３日、第28回地球33番地の式典が行われます。午前10時から33分間の清掃、10時33分から式典。ご興味のある方
は参加してください。
・高知南クラブは、ロータリー財団グローバル補助金を活用して、ブラジルの南マットグロッソ州カンポグランチでの医療
支援研修に１月６日に出発。内視鏡や先端医療の研修を行った後、15日に帰国したとのことです。

● 幹 事 報 告
・香長ＲＣより、３月27日12時半県立月見山子どもの森、レッドウッド広場での花見例会の案内状が
届いています。会費2500円、雨天の場合は、例会場のサザンシティホテルで開催。申込締切は３月
16日。
・理事会の議事録を例会場前に貼っています。事務局でも閲覧可能です。
・来週は創立夜間例会です。

2 月 20 日　例会
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難を抱えた高齢者が専門スタッフの援助を受けながら共
同生活をする認知症対応型共同生活介護事業所など、
認知症に関わる施設が多く、全国で１万3000事業所。
2000年の700事業所から、約200倍に増えています。
　平成12年４月、公的介護保険制度ができましたが、今
年の８月から収入に応じて１割から３割となり、３割の負担
を強いられる方が出てきます。注意が必要なのは、40歳か
ら64歳の方は疾病（16疾病）が原因でないと介護保険は
受けられません。さらに、公的介護保険には、利用によっ
て限度があります。要支援、自己負担１割の場合、週２、３
回のサービスを受けられ、負担額5,003円。要介護３では
月２万6,931円。要介護になるとより多くのサービスが受け
られる一方で負担も増えます。利用者が増えてくると国の
負担も多くなり、社会保障の給付額は年々増加を辿ってお

り、国民の負担も増えていきます。
　支給限度基準額内サービスの利用は１割から３割の自
己負担が必要ですが、上乗せ（公的介護保険の支給限度
基準額を超えてサービスを利用する場合）、横出しサービ
ス（公的介護保険の対象サービス以外、例えば食事などの
サービス）については全額自己負担です。
　介護は、自分自身で用意していかないと国はなかなか保
障し切ってはくれません。
預貯金等いろんな部分で
自分で準備していただき
たいと思います。この機会
に、介護は他人事ではな
く、自分のことと捉えてい
ただければと思います。

脇口　　宏

紫藤　秀久

中澤　陽一

南　　範子
森　恒一郎

安藤　一臣
関　　雅文
入交　章二

嶺岸　　康

山神　克己

眞田　直也
君波　　真

先週、有志の方々が、私の学長任期満了を祝ってくださいました。本当にありがとうございます。私は調子に乗
ってつい尺八を吹いてしまいました。感謝の気持ちを込めてニコニコします。
先週、妻の誕生日にお花をありがとうございました。インフルで寝込んでしまい、何の準備もできなかったので
助かりました。
昨年、今年と２年続けた「ヘリサイン」事業で、本日第四小学校の屋上サインの作業を無事終了しました。朝
早くから高村会長はじめ小笠原さん、筒井さんに参加いただきました。テレビ高知さんの取材も入り、今日18時
15分から放送予定です。井上さん、ありがとうございました。
（広報委員会）３月６日の例会でマイロータリーへの登録の仕方を卓話で行います。ノートパソコンをお持ち
の方はぜひご持参いただきたいと思います。なお、メールアドレス、パスワード（８文字以上、大文字･小文字・
数字各 １々つ以上含む）を事前に考えておいてください。
一昨日の高知龍馬マラソンで、４時間７分で完走させていただきました。昨年の自分に10分負けてしまいました。
龍馬マラソン、今年も無事に完走できました。沿道から応援してくださった皆さま、ありがとうございました。
一昨日の龍馬マラソンに初参加。噂には聞いていましたがボランティアの方々のおもてなし、沿道からの温か
い声援、スタッフの皆さんの笑顔が本当に最高で、参加者を高知の虜にしてしまう、素敵な大会に育っていまし
た。無事完走の報告と併せて主催者とスポンサーの皆さんに心からの感謝を込めてニコニコです。
高知龍馬マラソンに初めて参加し、何とか完走することができました。当日は沿道で多くの皆さんの声援が力
になりました。感謝を込めてニコニコします。
一昨日の龍馬マラソン、初めてのフルマラソンで、何とかゴールできましたのでニコニコします。応援いただい
た皆さん、ありがとうございました。笠井さんに負けたのが悔しいです。
龍馬マラソンお陰様で完走できました。６時間59分でギリギリでした。応援ありがとうございました。
龍馬マラソン走ってまいりました。３ヵ月間運動という運動を全くしていなかったので、筋肉がほとんどない状
態でしたが、多くの皆さまの応援を力に、序盤はＪＴＢの眞田さんとデッドヒートを繰り広げ、その後は自分と
の戦いになりました。何とか浦戸大橋を渡り切り、中間地点を越すことができました。が、そこでタイムアップ、
バスに回収されました。今回は病み上がりということもありハーフマラソン完走ということで、ご勘弁ください。
来年は必ず完走します。

ニコニコ箱 【2 月 20 日】

◎ ヘリサイン設置　 2月20日（火）第四小学校
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● ロータリーソング「四つのテスト」

● 会 長 挨 拶
　皆さま、こんばんは。本日は、ロー
タリークラブ創立夜間例会です。少し
ロータリーの創立について調べてみ
ると、創設者がポール・ハリスだとい
うことはご存知だと思いますが、彼は
いろんな職業を転 と々した後、1896
年２月27日、丁度112年前の今日、シ
カゴに弁護士事務所を開設。開設当初はお客さんもいなく
て法廷の見学や事例研究に明け暮れる毎日が続きますが、
当時は経済不況の最中で、不況に絡む仕事が来はじめた
のでしょう。1898年にはハリス＆ドッツ共同事務所を開設
し、その地位を不動のものにします。
　1900年のとある夏の日、弁護士仲間と夕食をとった後、
散歩をしながら地元出身の弁護士が、親しい友人達をポ
ール・ハリスに紹介してくれたそうです。そこで、ポール・ハ
リスは「もしもこのような堅実な人たちと度々会うことがで
きたら、どんなに楽しいことだろう。それぞれの業種から１
人の人が社交的に集まれば、そこに友情が生まれるかもし
れない」といったアイデアを得ます。
　1905年２月23日、ポール・ハリスはシルベスター・シー
ルとマダム・ガリの店で夕食をとりながら、ロータリークラ
ブに関する構想を具体的に説明し、「シカゴにある今まで
の社交団体とは全く違う実業家のクラブをずっと考えてき
た。お互いの知己と友情を十分に協調して、会員同士がお
互いのビジネスを伸ばせたらいいと思う。そのために、２人
の会員が同じ職業を持つことがないと決めれば、クラブの
中に競争相手がいないので会員の誰かから、品物やサー
ビスが欲しいときに買うとすれば、相互扶助の一つになる
だろう」
　その後、ガスターバス・ローア、ハイラム・ショーレーとと
もに、４人でロータリークラブ最初の会合を開きます。ＲＩ
の理事会は、1905年２月23日に開かれた会合を最初の会
合として、創立の日と決めたそうです。
　２回目の会合で、事業の経営者、または役員でないと会
員になれない。例会は個々の会員の事業所を持ち回りする。

３回目の会合では、シルベスター・シールが会長に選ばれ、
シールの指名で幹事、会計等の役職も選ばれた。依頼さ
れたことはどんなことでも快く引き受けるという、ロータリ
ーの伝統はこのときに作られた。お互いの事務所でローテ
ーションを組んで会合を開くことから、ロータリークラブと
いう名称もこの時付けられた。忙しい職業人の集まりなの
で、時間励行が約束事となり、会員の一人が昼食に時間が
かかり遅刻したことから、どうせならみんなで昼食を食べ
ることが効率的だと、昼食会を兼ねることが習慣になった。
　最初は２週間に１度の会合だったものから毎週に変更。
あるとき、親睦にひびが入るほど白熱した議論があったこ
とから、それを和らげるために、ハリー・ダグラスが唱歌を
歌い始めて、それがロータリーで歌を歌うきっかけになっ
た。できたばかりのロータリークラブは、親睦と職業上の
利益の向上を目的として、会員間では原価で商取り引きを
していた時期もあったようです。
　1906年、ある会員が入会のときにつけた条件から奉仕
の概念を定款に加えることになりますが、これは最初は定
着しなかったようで、ポール・ハリスがシカゴクラブの会長
のときに提案したところ、シカゴクラブでも奉仕派は少なか
ったそうです。今のままでいいという会員が圧倒的に多くて、
ポール・ハリスはシカゴクラブを休会して、ロサンゼルスで
ロータリーを広げることに注力していったと文献に出てい
ます。
　今のロータリークラブはこういう歴史の積み重ねや組織
をどういう性格にするか、喧々諤々の議論がなされてでき
たということが分かりました。逆にいうと、今のロータリー
クラブが最終的な形ではない。私たちにとって居心地のい
いロータリークラブというのはどういうものか、皆さんで考
えてつくっていけばいいのかなと。歴史的な経緯を知った
上で新しいクラブをつくっていったらいいと、資料※を見な
がら思いました。
　組織を広げるということは、皆さんにも関係のあることだ
と思いますので、機会があれば資料を見ていただければと
思います。
　※資料、田中毅著「ロータリー歴史探訪」

2 月 27 日　ロータリー創立夜間例会

● お 客 様（敬称略）
・燦燦奨学生
　山中貴博（高知大学教育学部教員養成課程４回生）
　河﨑桃花（高知県立大学社会福祉学部社会福祉学科２回生）
　掛水胡里（高知工科大学経済・マネジメント学群１回生）
・ご家族
　森　太蔵　　森本美奈子　　安光紀保子
・長期交換学生　　　レイチェル・リントン
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◆ 燦燦奨学生・長期交換学生スピーチ
・山中貴博さん
　早いもので、４回生の２月になってしまい、今夜が最後の夜間例会で感慨深いものがあります。
　今後の進路としては、高知大学の教育学専攻の大学院に進学して数学の研究を続けていく予定
です。その後の進路については、研究や教員などいろいろあると思いますが、どういう道に進むにし
ろ全力で取り組んでいきたいと考えています。燦燦奨学生として、毎月ご支援をいただき、経済的に
助かった面が多くありました。本当にありがとうございました。

・河﨑桃花さん
　今年は、新年早々の成人式や２月にはテストがあり、とてもバタバタしていました。夏休みには実
習があるので、先生方からは、この春休みがゆっくりできる最後の期間だと言われましたが、今は不
安しかありません。
　将来、社会福祉士として、高知県で働けるように精一杯頑張っていきたいと思っています。よろしく
お願いします。

・掛水胡里さん
　私は、次２回生になります。大学生活にも慣れて新しく留学という目標もできました。目標に向かっ
て、これからも精一杯頑張って行きたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。本日は、ど
うもありがとうございます。

・レイチェル・リントンさん
　先週の土曜日まで、このクラブの森さんの家にお世話になっていました。今は、別のクラブの田村
さんの家にいます。
　森さんの家ではたくさんのことをしました。岡山県で、いろいろな国の留学生と会いました。すごく楽
しかった。ロータリーの留学生プログラムは本当に素晴らしいと思います。ありがとうございました。

◆ 森恒一郎会員に長期交換留学生のホストファミリーとしてのお礼をお渡ししました。

● 青少年奉仕委員会より
　第42回ロータリー少年・少女キャンプの募集がきています。３月26日から30日まで、小豆島のキャン
プ場で開催します。参加費は４万5000円、希望者は３月９日までに会長、幹事まで。

● 幹 事 報 告
・３月のロータリーレートは１ドル108円です。
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思います。
　バートナード・ショップの言葉に「ロータリーはどこへ行
く？昼飯を食べに行く」という皮肉なものがありますが、
では、ロータリーの原点とは何か。ポール・ハリスが旅行
中、日本に立ち寄ったとき、日本のロータリアンの「どうし
てロータリークラブを創ったのですか」という質問に対して
「淋しかったから」と答えています。仲間で楽しく効率的な
仕事をしたい。例会で食事をしながら歓談をする。と言っ
たことから考えると、やはりロータリーの原点は「親睦と奉
仕」に尽きるのではないかと私は思っています。
　長期交換・短期交換でも、最近いろいろな問題が発生
しています。我がクラブでも数年前に長期交換で問題があ
りました。当時はニュージャージーから受け入れをしていま
したが、世界のマンハッタンから、日本の流刑の地、さらに
規律の厳しい学校に通うと留学生もカルチャーショックを
受けるのではないかということで、中村会員の尽力で、受け
入れ先をフレスノに変更し、事業も立ち直ってきています。
変えてはいけないところは変えない。変えるべきところは変
えていく。そういう姿勢が必要だと思います。
　そして奉仕です。５大奉仕の中で職業奉仕は少し分かり
にくいと思いますが、私自身は、自分の仕事を一生懸命す
る。これが職業奉仕だと理解しています。以前、当クラブに
アサヒビールの小山さんが入会していました。当初彼は遠
慮して、自社のビールの宣伝をしていなかったのですが、お
いしいビールを一杯、みんなに飲んでもらえばみんなが楽
しくなる。それが職業奉仕なんだとお話すると、何と彼は高
知分区の15クラブに全部、試供品を持って回りました。自
分の仕事を周りの方に一生懸命ＰＲすることも職業奉仕の
一つだと思います。
　私の考える最近の問題点と対策としては、
１．会員のロータリアンとしての自覚の欠如
　　自分がしなくても誰かがやってくれるだろうではな
く、主役は会員です。会員が自分たちでしなければ
ロータリーは活性化しません。委員会でも委員長に
任せるのではなく、みんなで参加することが必要。

２．会長、幹事のリーダーシップ
　　会長、幹事がリーダーシップを発揮していないクラ
ブがあります。大いにリーダシップを発揮して欲しい
と思います。

３．ロータリー情報の徹底
　　出席率100％、ニコニコ箱、燦燦基金、地区大会
出席等々、ロータリーの基本に関して、一人一人がも
う少し関心を持ってやって欲しいと思います。

４．役員１年単年度交替の弊害
　　ある程度持続制も必要ではないかと思います。
５．情報の伝達欠如
　　会長報告、幹事報告、理事会報告等々、週報に載

　老ロータリアンのつぶやき

森本  征彦 会員　

　私はロータリークラブに入会して20
年。その間、高知ロータリーの96人の
皆さん、それと74クラブの皆さんと非
常に楽しく過ごさせてもらいました。
　私の場合は前任者から引き継いで
の入会で、崇高な思想があったわけで
はありませんので、入会当初は、ロータリークラブというの
はお金持ちの集まりだと思って、例会に出るのがしんどい
と思ったこともありましたが、１年経つと中身が分かってき
て、実に心地良い会合だ、ロータリーとは素晴らしいもの
だと感じました。
　我が高知クラブは特に由緒あるクラブで、関さんを含め
てガバナーを６人も輩出しています。日本には現在2,274
クラブありますが、その中でも６人というのはないのではな
いかと思います。私自身も、会長、ガバナー補佐、代表幹
事、長期交換２回、短期交換３回を経験して、74クラブの
皆さんと親しく接しましたし、素晴らしいプログラムに参加
させていただき感謝しています。
　一番最初に長期交換のアリサさんを預かったとき、これ
は英語の勉強になるなと期待したのですが、私が下手な英
語を使うと「私は英語の先生ではありません。日本語を学
びに来ていますから、家では日本語を使ってください」と
言われ、しっかりした子だなと思ったことでした。２人目の
キラさんもいい子で、この２人を預かったことは、奉仕とい
うよりも自分のためになったと感じています。皆さんもぜひ
長期交換の受け入れをして、奉仕活動の中で自分を磨いて
欲しいと思います。
　会社でもそうですが、組織は100年経つと老化します。
ロータリークラブも創立間もなく113年になろうとしてい
ますので、ここで少しブラッシュアップしないといけないこ
とが出ています。会員数を見ても、1996年120万人をピー
クに、それ以降10年近くは横ばい。ＲＩも危機感を持って
いろいろな施策を打ちますがなかなか増えない。日本は
どうか。2000年頃に12万人、ところが2016年９月は８万
9,000人と減少しています。
　組織、人間関係や意識が停滞してくると、いろんな問題
がでてきます。今まで超一流だった企業が、会社の中で派
閥ができたり、問題が生じて、一部の部門を小売りしなけ
ればいけない。今後、ロータリーも活発な改革をしていか
なければいけないと思います。何がどうかという具体的な
ことは難しいのですが、やはり常にブラッシュアップしてい
かないと、組織は活性化していかない。ポール・ハリスが４
人でつくったときの原点に帰って考えてみないといけないと

● 会員スピーチ
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せて伝達していくことが必要。
６．地区の問題点の把握と対処
　　毎年ガバナーが変わると、ガバナーも代表幹事も
初めてで、最初は何をしていいのか分からない。セン
ターをつくって専従をおいて、コンサルティングをす
る。また、ガバナー個人の諮問部門と位置付けの対
応を図る等々、現在、各県の代表幹事の間で話し合
いをしています。

　４年先のガバナーについて、高知県内で選出しなけれ
ばいけませんが、地方のクラブを活性化するために、現
在、中村クラブに打診しています。正式決定ではありませ
んが、ほぼやってくれるという方向に向いています。そうな
ると、高知クラブは全面的にバックアップをしなければな
りません。皆さんのご協力をぜひともよろしくお願いいた
します。
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● 累 計 額 ［ 2月27日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,009,000 円 313,853 円
さんさん

ポリオ 募 金 270,000 円

3 13

会員スピーチ
　㈱帝国データバンク　高知支店長
　笠井  勇治 会員
　「帝国データだか、何やら知らんけど」

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC 　　　3月　8日　職場例会（城）	 高知北RC 　　　3月19日　ロータリー休日（三）
	 高 知 R C 　　　3月20日　ロータリー休日（三）	 高知ロイヤルRC 　　　3月20日　ロータリー休日（旭）
	 高知南RC 　　　3月22日　ロータリー休日（阪）	 高知西RC 　　　3月23日　職場例会（三）
	 高知北RC 　　　3月26日　花見家族合同夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　　3月27日→29日花見例会に振替（旭）
	 高知東RC 　　　3月28日　花見夜間例会（阪）	 高知南RC 　　　3月29日　花見例会（阪）
	 高知中央RC 　　　3月29日　ロータリー休日（城）	 高知西RC 　　　3月30日　ロータリー休日（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

総数

2月13日

（-5）96 62 15 14 83.522月27日

（-6）96 67 8 15 91.11

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

磯村　康志 ただ今、日本航空では全社をあげて高知特集をしておりますので、ご案内いたします。機内誌、機内食、機内
ビデオ、ホームページで高知を集中してご紹介しております。今年で４年連続５回目のキャンペーンとなり、北
海道、沖縄に次いで３番目に多い地区になります。ＪＡＬご利用の際はご確認ください！

ニコニコ箱 【2 月 27 日】

3月のお祝い
	 （会員誕生日） 松岡　宣明　　野村　　茂　　千頭　邦夫　　宮地　貴嗣
	 	 眞田　直也　　川﨑　敦子　　佐野　研治　　武田　一宏　各会員
　	（配偶者誕生日） 武田　佳子　　山神　ゆか　　浜田理都子
	 	 安光紀保子　　尾﨑真由美　各会員配偶者
	 （結婚記念日） 宮地　貴嗣　　西山　俊彦　　尾﨑　典之
	 	 久場　幸信　　津野眞千子　　久松　朋水　各会員

◎ 大津ロータリークラブより3名来高
　2月27日、大津ロータリークラブ様より、藤井節治様、山本彰様、本郷
庄市様の３名のロータリアンが来高されました。藤井様は、2014-15年度
大津ロータリークラブ会長で、会長当時、高知ロータリークラブと友好を深
めたいとのことで来高され、西山会長（当時）を始めとする高知ロータリー
クラブのメンバーと懇談し、交流が始まりました。2月27日は夜間例会だっ
た為、お昼、高知ロイヤルロータリークラブ様の例会に参加して頂き、高村
会長、西山2014-15年度会長、吉澤2014-15年度幹事も同席して旧交を温
め、また、これからの友情について語り合い、有意義な時間を過ごさせて
頂きました。
　大津ロータリークラブ様の例会は火曜日とのことで、関西方面にお出かけの折、機会がございましたら、ぜひ、メーク
アップにお越しくださいとのことでした。

総数

2月　6日

（-4）96 68 14 10 84.782月20日

（-6）96 59 9 22 90.00

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


